

日中は汗ばむ日もありますが、朝夕が涼しくなり、秋の気配を感じるようになってきました。帽子を被る事を嫌がったり、戸外へ出ると不安で泣いていた子ども達も、今ではすっかり慣れて、上手に帽子を被り、玄関ホールで座り、お外に行く順番を楽しみに待つようになりました。10月は過ごしやすい気候なので、戸外で体を動かしたり、散歩に出掛けるなど、秋の自然に触れながら元気一杯に過ごしていきたいです。

●保育目標

- 自然物や身近な物に興味を持ち、進んで触れたり試したりして遊ぶ。
- 適度な運動や休息を取りながら健康に過ごせるようにする。

③ 10月の 行事予定 ⑤

7日(水)身体測定 15日(木)ミニ運動会 ※天候によっては日にちを 変更します。

27日(火)お誕生日会 28日(水)避難訓練

四國回國回國日期

◎ミ二運動会◎

芝生がきれいなスカイランドでかけっこや玉入れなど、みんなで体を動かして楽しめる事を計画しています。

保護者の方の参加はありませんが、 写真を掲示させて頂きますので 楽しみにしていて下さいね。

子ども達の様子

ひよこ組

お友達が増え一緒にハイハイをしたり、並んで給食を食べる等、 とてもかわいい姿を見せてくれるひよこ組さん。音の出るおもちゃで 遊ぶ姿や、お兄ちゃん、お姉ちゃん達の動きを目で追う姿、時には お友達の泣き顔をじっと見たりと、受ける刺激も多いです。今月も のんびり、穏やかな時間の中、楽しく過ごしていきたいです。

あひる組・うさぎ組

ごっこ遊びでは身近なお店屋さんやお医者さんなどの遊びを用意すると大興奮!!目をキラキラ輝かせ、全身で喜びを表す子ども達でした。「いらっしゃいませ~」「どこがしんどいですか?」など、言葉のやりとりをしながら楽しむ事が出来ました。

これからも遊びの中でお友達に伝えたい事や思いなど、保育者が 代弁しながら発語を促していきたいと思います。

☆おたんじょうび おめでとう☆

清潔は気持ちいい!

「汚れたから着替えようね~!」「汗をかいて気持ちが悪いね」など、言葉がけをしていく事で、清潔にしてもらうと気持ちがいいという感覚が、なんとなく感じられるようになっていきます。

それはお片付けにも繋がります。「おもちゃの棚がきれいだと気持ちがいいね」「絵本が並んでいると取りやすいね」など、遊んだ後のお片付けも自然と身に付くようにしていきたいと思います。

